
Мария Балакан: «Это честь – выступать за ВШ ЮиСТЭ!»

Наши студенты не только первые в учебе, но и показывают отличные результаты в спорте.

Так, Мария Балакан – учится в Высшей школе юриспруденции и судебно-технической
экспертизы Политеха и успевает одновременно побеждать на соревнованиях по бильярду.

Достижения Марии в спорте отметили Федерация бильярдного спорта Санкт-Петербурга,
Комитет по физической культуре и спорту Санкт-Петербурга (наша студентка традиционно
побеждает в студенческих соревнованиях по бильярду сред профессиональных и высших
образовательных организаций, в соревнованиях в рамках Санкт-Петербургской
студенческой спортивной лиги) и Министерство спорта Российской Федерации (Мария –
призер Чемпионатов и Кубков России).



Мария, как ты пришла в бильярд?

Я занимаюсь уже 9 лет. В секцию меня привел папа, мне было 9. У его знакомого дочь
занималась бильярдом, и он решил, что мне тоже стоит попробовать. Так и затянуло.

Почему ты выбрала ВШ ЮиСТЭ?

Выбор был очевиден. Я выбирала солидный хороший вуз и нужное направление. Политех
привлек тем, что здесь есть возможность совмещать гуманитарное и техническое - я учусь
на юриспруденции в Высшей школе юриспруденции и судебно-технической экспертизы и
считаю это направление очень актуальным для каждого человека, потому что в ходе
обучения студенты получают те знания, которые пригодятся так или иначе каждому в
повседневной жизни. В ВШ ЮиСТЭ у меня учились несколько знакомых, которые
положительно отзывались о ходе учебы и получаемых знаниях, поэтому я тоже решила
пойти сюда.



Как удается совмещать учебу и спорт?

Стараюсь подстраивать тренировки под учебу, с турнирами, конечно, сложнее намного, но
зачастую преподаватели входят в мое положение и идут навстречу. Ну и по учебе я
стараюсь не расслабляться – сейчас, например, активно погружаюсь в научную
деятельность – пишу свою первую статью для научного журнала «Актуальные проблемы
науки и практики».



Пожелаем Марии дальнейших успехов в спорте и учебе!


